

## **Ratifica Fitch México calidad crediticia del municipio de Chihuahua**

Fitch México ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Chihuahua, Chihuahua en “AA-(mex)” y la perspectiva crediticia se modificó a “positiva” desde “estable”.

La agencia evaluadora dijo que el cambio en la perspectiva obedece al buen desempeño presupuestal observado en el último año y la expectativa favorable para el año en curso, aunado a la sólida posición de liquidez y bajo nivel de deuda.

Refirió que entre otros fundamentos de la calificación, destacan la alta proporción de ingresos propios con respecto a los ingresos totales, los elevados niveles de inversión municipal y la recuperación de la generación de ahorro interno.

También le apoyan el bajo nivel de endeudamiento aunado a los buenos términos y condiciones con los que cuenta.

Señaló que dentro de las principales limitantes se encuentran las posibles contingencias en el mediano y largo plazo, relacionadas con la seguridad social de los trabajadores, especialmente en el área de servicios médicos.

Igualmente la afecta la exposición a los ciclos económicos de Estados Unidos, debido a que su economía se encuentra enfocada principalmente en el sector externo. Refirió que un fuerte incremento en el gasto operacional aunado a un deterioro en el nivel de ingreso, que disminuyera sensiblemente la generación de ahorro interno, serían elementos que presionarían en forma negativa la calificación del emisor.

Por otra parte, destacó, mantener estable la generación de ahorro interno y conservar el manejo prudente en el nivel endeudamiento, son los elementos que apoyarían una mejora crediticia.